

Reinhold auf den Wunsch des Rajah einen Plan von dem Schlosse und seinen Gärten aufgenommen und darauf angedeutet, in welcher Weise dieser weitschichtige Bau durch einige Bastions und Fleichen gut befestigt und vertheidigungsfähig gemacht werden könnte, und Ahmed Mir Khan hatte seine Absicht angedeutet, auch diesen Plan ausführen zu lassen, und Reinhold seine Zufriedenheit darüber zu erkennen geben lassen, denn er hatte bisher immer durch Mittelspersonen mit Reinhold verkehrt. Erst als Reinhold die Stelle der neuen Befestigungen, deren Anlage er selber erst aus den Büchern Bennett's studirt hatte, durch eingeschlagene Pfähle und Fähnchen bezeichnen ließ, ward er zu dem Rajah entboten, welcher ihn mißtrauisch befragte, was diese Stangen und Fähnchen zu bedeuten hätten. Als ihm jedoch Reinhold an der Hand seines Planes erläuterte, daß dies nur die Aussteckung der Grenzen der künftigen Befestigungen sei, welche man vornehme, um die Umgebung von Mauertrümmern und andern Hemmnissen für das wirksame Feuer aus Geschütz und Handwaffen zu beseitigen und jeden Punkt zu entfernen, welcher etwaigen Angreifern Deckung gewähren könne, schwand das Mißtrauen des Greises und er ermunterte sogar Reinhold, seine Arbeit zu beschleunigen. Dieser schickte dann Bennett, welcher etliche Tage auf einer Tigerjagd abwesend gewesen war, zu dem Rajah, um denselben noch besser über die Sache aufzuklären, und Bennett fand den alten Herrn ganz eingenommen für den Gedanken, seinen Palast in eine Art Citadelle zu verwandeln, welche nöthigenfalls eine mehrwöchentliche Belagerung aushalten könne, denn diese indischen Fürsten wissen sehr gut, daß die Heereskraft allein ihnen die Macht in ihrem eigenen Lande verleiht.

V.

So waren einige Wochen vergangen, als Kapitän Bennett eines Morgens eine Musterung seiner Schaar auf einem freien Felde zwischen der Stadt und dem Fluß veranstaltete. Der Rajah mit seinem ganzen Hofstaate, theils zu Pferde, theils auf Elefanten, wohnte diesem Schauspiel bei, und selbst Frauen vom Hofe ließen sich herbei, von einigen Elefanten herab die Musterung mit anzusehen. Die halbe Bevölkerung der Stadt und Umgegend war zusammengelaufen, um das verstärkte Heer des Rajah zu betrachten, und das weite Gefilde wimmelte im Schein der ersten